
四万十市ふるさと応援団 ニュース《第 214 号》 -2024. 11. 29-

2024 年も残すところ 1 か月となりました。

暖秋の今年、四万十市黒尊溪谷では紅葉がやっと見頃となってまいりました。



これからますます本格的な寒さとなります予報ですので、体調を崩されませんようご自愛ください。

11 月 16・17 日 友好・交流都市 枚方市で物産展

11 月 16 日（土）17 日（日）、四万十市と友好・交流都市である枚方市で物産展が行われました。

四万十市（旧中村市）は昭和 49 年に枚方市と友好都市提携をしました。当日は、四万十市からぶしゅかんどリンク、焼き栗、ポン酢やゆずようかんなどを出品し、多くの来場者でにぎわった 2 日間となりました。



ほか友好・交流都市である北海道別海町、北海道伊達市、沖縄県名護市、奈良県天川村、長崎県波佐見町も集い、それぞれの「まち」の魅力を発信しました。

11月22日・23日・24日「一條大祭」

江戸時代末期から160年以上続く、地元のお祭り「一條大祭」が行われました。

一条神社境内での催し、商店街の露店等に、今年も多くの人々が集いにぎわいをみせました。



四万十市ふるさと応援団事務局

担当者：宮村 菜々勢

〒787-8501

高知県四万十市中村大橋通4丁目10番地

四万十市企画広報課 シティプロモーション推進係

電話：0880-34-1145

FAX：0880-35-0007

E-Mail：furusato@city.shimanto.lg.jp

いつも四万十市を応援くださり、

ありがとうございます。

朝夕の寒さには、どうぞご用心ください。

記事に関すること、四万十市を訪れた感想などもお待ちしております！